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Roma,	15	aprile	2021	

NOTIZIARIO	N.	46	
 

ENTRATE:	SULLA	STABILIZZAZIONE	DEI	DISTACCATI	HA	
PREVALSO	IL	BUON	SENSO.		

PASSI	AVANTI	NELLA	TRATTATIVA	SUI	PASSAGGI	TRA	LE	AREE	 
Mantenute	le	buone	prassi,	presto	la	mobilità	nazionale.	Sui	passaggi	d’area	risolti	

alcuni	problemi	posti	dalla	FLP.	Siamo	vicini	alla	chiusura.	

Sono	riprese	oggi	 le	trattative	all’Agenzia	delle	Entrate.	L’ordine	del	giorno	odierno	prevedeva	la	
firma	dell’accordo	sulla	stabilizzazione	dei	distaccati	e	la	prosecuzione	della	trattativa	sui	passaggi	
tra	le	aree.	

In	merito	al	primo	argomento,	siamo	tornati	alla	versione	originaria	e	alle	buone	prassi.	Purtroppo	
si	sono	perse	tre	settimane	e	l’accordo	firmato	è	praticamente	lo	stesso	proposto	il	26	marzo.	Alla	
fine	si	è	firmato	ciò	che	andava	firmato	già	tre	settimane	fa	cioè	l’accordo	che	si	firma	ogni	anno	e	
stabilizza	tutti	coloro	che	sono	distaccati	da	almeno	un	triennio.	

La	FLP	ha	ottenuto	la	modifica	della	decorrenza	del	distacco	che	dà	diritto	alla	stabilizzazione,	che	
non	sarà	il	primo	aprile	2018	ma	il	2	aprile.	

A	margine	della	riunione	la	FLP	ha	chiesto	con	forza,	e	ottenuto,	che	si	sblocchi	presto	anche	la	
procedura	di	mobilità	nazionale,	i	cui	posti	saranno	“tarati”	in	base	al	nuovo	concorso	per	1.200	
funzionari	che	dovrebbe	essere	bandito	a	breve.	L’Agenzia	ci	ha	garantito	che	entro	pochi	giorni,	
non	appena	sarà	 sciolto	 il	nodo	dell’autorizzazione	da	parte	della	Funzione	pubblica	 sui	nuovi	
bandi	di	concorso,	saremo	convocati	per	aprire	la	trattativa	sulla	mobilità	nazionale.	

Riguardo	ai	passaggi	d’area,	si	sta	procedendo	speditamente	verso	un	accordo	che	speriamo	sia	
firmato	 nel	 più	 breve	 tempo	 possibile.	 Rispetto	 al	 documento	 di	 lavoro	 (che	 sta	 girando	
vorticosamente	 ed	 è	 da	 ritenersi	 già	 obsoleto,	 quindi	 non	 guardatelo	 nemmeno!)	 ci	 sono	 già	
passi	avanti	e	altri	ne	sono	stati	fatti	in	trattativa	oggi.	

Ad	esempio,	 abbiamo	 risolto	 certamente	 il	 problema	di	 tutti	 quei	 colleghi	 in	possesso	di	 lauree	
tecniche	ma	 che	 sono	 stati	 assunti	 e	 formati	 per	 profili	 tributari	 (esempio	 concorsi	 per	 SAM	 e	
COSF).	 Questi	 lavoratori	 potranno	 scegliere,	 liberamente	 e	 senza	 alcuna	 penalizzazione,	 se	
partecipare	alla	procedura	per	la	terza	area	per	un	profilo	tecnico,	informatico	o	tributario.		

Stessa	cosa	per	le	lauree	ammesse	come	requisito	di	partecipazione:	tutte	saranno	ammesse,	pur	
se	con	punteggi	diversi	che	andremo	a	determinare	la	prossima	settimana.	

La	 FLP	 ha	 chiesto	 di	 ridurre	 il	 punteggio	 per	 ogni	 anno	 di	 servizio,	 che	 altrimenti	 vedrebbe	
“saturare”	l’intero	punteggio	in	pochi	anni,	e	di	rivedere	i	punteggi	per	i	titoli	di	studio,	soprattutto	
per	quelli	post-laurea,	commisurandoli	all’effettivo	impegno	richiesto	dagli	stessi.	



pag. 2 
                      

 
                       

 

Via	Aniene,	14	–	00198	Roma	

Anche	riguardo	alle	prove,	abbiamo	chiesto	di	mettere	a	disposizioni	dei	partecipanti	delle	banche	
dati	per	le	prove	scritte	dalle	quali	poi	estrapolare	le	domande	somministrate	ai	candidati.	

Ci	 sono	 poi	 alcune	 questioni	 di	 contorno	 che	 certamente	 risolveremo	 in	 corso	 di	 trattativa	 e	
possiamo	 dire	 che	 stiamo	 facendo	 un	 buon	 percorso	 insieme	 all’Agenzia	 per	 arrivare	 a	
confezionare	procedure	snelle,	veloci	e	adatte	allo	scopo	che	ci	siamo	dati,	cioè	apprezzare	il	più	
possibile	la	professionalità	acquisita	dai	lavoratori	di	seconda	area.	

Come	è	noto	ci	sono	vincoli	di	legge	che	non	possiamo	superare	ai	tavoli	di	trattativa,	parliamo	
in	particolare	dell’impossibilità	di	far	partecipare	alle	procedure	i	lavoratori	sprovvisti	di	laurea.	
La	 FLP	 continua	 però	 a	 lavorare	 affinché	 siano	 riaperte	 le	 carriere	 anche	 per	 chi	 non	 è	 in	
possesso	del	titolo	per	 l’accesso	dall’esterno	ma	esprime	una	professionalità	adeguata	all’area	
superiore.	Ne	parleremo	tra	l’altro,	domani,	in	un	dibattito	con	esponenti	di	Governo,	politici	e	
professionisti	(tra	i	quali	il	direttore	dell’Agenzia	delle	Entrate)	che	potrete	seguire	in	streaming	
sulla	pagina	facebook	della	FLP.	

Allo	 stesso	modo	 stiamo	 chiedendo	 con	 convinzione	 di	 fare	 una	modifica	 in	 corso	 d’anno	 al	
piano	 triennale	 per	 i	 fabbisogni	 di	 personale	 per	 riuscire	 a	 varare	 anche	una	procedura	per	 il	
passaggio	dalla	prima	alla	seconda	area.	E	siamo	convinti	che	ciò	si	possa	e	si	debba	fare.		

Da	parte	nostra	c’è	la	volontà	di	chiudere	al	più	presto	l’accordo	con	l’Agenzia.	A	parere	della	FLP	
già	 in	occasione	della	 riunione	 fissata	per	 la	 settimana	prossima	 si	 deve	 firmare	un	 verbale	 che	
recepisca	le	richieste	della	FLP	per	poi	andare	velocemente	a	varare	i	bandi.	Sono	dieci	anni	che	i	
colleghi	di	seconda	area	non	hanno	l’occasione	di	passare	all’area	superiore,	pensiamo	sia	arrivato	
il	momento	di	dargliela	senza	altri	indugi.	

Come	sempre,	vi	terremo	costantemente	informati.	
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